



Antwort zur Anfrage Nr. 1715/2024 der Stadtratsfraktion DIE LINKE betreffend **Teilnahme an der EXPO REAL (Die Linke)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Welche Kosten in welcher Höhe sind der Stadtverwaltung durch die Teilnahme an der diesjährigen EXPO REAL in München entstanden, nach Art der Kosten aufschlüsseln (Standgebühren, Übernachtungskosten für x Personen, usw.)**

Für die Stadtverwaltung fallen nur die Reise- und Hotelkosten von vier Teilnehmer:innen an, die Summe dieser Kosten beträgt ca. 3.500 EUR.

- 2. Welche Kosten sind den stadtnahen Gesellschaften durch die Teilnahme an der diesjährigen EXPO REAL entstanden? Bitte nach teilnehmenden Gesellschaften aufschlüsseln.**

Die Kosten für den Messeauftritt tragen die städtischen Gesellschaften GVG, MAG, Wohnbau Mainz und die Mainzer Stadtwerke AG zu gleichen Teilen. Alle Aufgaben hinsichtlich Anmeldung und Organisation übernimmt die MAG.

Die Endabrechnung der EXPO REAL 2024 ist noch nicht final erfolgt. Der voraussichtliche Beitrag pro Gesellschaft wird sich auf ca. 28.000 - 30.000 Euro belaufen.

- 3. Wie beteiligen sich die nicht-städtischen Standpartner an den entstehenden Kosten?**

Die nicht-städtischen Partner haben die Möglichkeit, verschiedene Leistungspakete zu verschiedenen Preisen zu buchen. Entsprechend der gebuchten Leistungen variieren die Beiträge für die Messe.

- 4. Aus welchem Haushaltsposten werden die Kosten für die Teilnehmer der EXPO REAL entnommen?**

Die Kosten werden mehrheitlich aus den Bereichen Wirtschaftsförderung bzw. Amt 80 entnommen.

Mainz, 25 November 2024

gez.

Manuela Matz
Beigeordnete